

Chapelle Notre-Dame de Bon-Secours

Sanctuaire de structure ouverte, érigé en 1945 suite au vœu prononcé par les paroissiens de Forges et Radon :
« Si nos villages de Forges et Radon sont épargnés par les bombardements et si nos prisonniers reviennent au pays, nous bâtissons une chapelle en hommage à Notre-Dame de Bon-Secours ».

La chapelle se situe à l'endroit même où deux chars de la 2^e DB ont essuyé le feu de l'ennemi, le 12 août 1944, entraînant la mort de leurs occupants. Une statue en ciment représentant Notre-Dame de Bon-Secours sur son trône de gloire, se trouve sur le mur du fond de la chapelle.

Un pèlerinage a longtemps été organisé après 1945 et depuis quelques années se tient uniquement une messe du souvenir en ce lieu chaque 15 août, gérée par l'association Les Amis de la Chapelle Notre-Dame de Bon-Secours. La petite statue est alors revêtue de ses habits de fête - couronne de perles et lourd manteau doré.



Statue de la Vierge noire en habits ordinaires (à gauche)
et en habits de fête (à droite).



La messe du 15 août 2019.

**Poème de Jean Lemanceau
(longtemps trésorier de l'association)
en hommage à Notre-Dame de Bon Secours.**

**HOMMAGE à Notre-Dame de BON SECOURS
de RADON (Orne)**

Sous la voûte rustique, où déborde une pierre,
Vierge de pureté, Dame de Bon Secours,
Vous soutenez nos cœurs dès qu'un pieux recours
S'attache à votre Nom, comme l'écorce au lierre.

Que tous les Pèlerins trouvent dans la prière,
Avec le repentir, l'élan des Grands Retours ;
Que ne faiblisse pas la foi des anciens jours,
Et que rayonne en nous la divine Lumière !

Votre brillant manteau s'ouvre à la pauvreté,
Aux humbles que la vie traite avec dureté,
Au sourire d'enfant, à la blancheur de l'âme.

Vous qui, par une grâce, avez su protéger
Nos foyers menacés ; aujourd'hui, Notre-Dame,
Du fléau de la guerre, écarter le danger !

J. L.

Qrcode
Texte de
Marie-Louise
L'Huissier